

Municipalidad de Copiapó denuncia a más de 30 funcionarios por salir del país con licencia médica

La Municipalidad de Copiapó presentó una denuncia ante el Ministerio Público por presunto fraude al fisco y uso malicioso de instrumento público, en contra de más de 30 funcionarios municipales que, entre 2023 y 2024, habrían salido del país mientras se encontraban con licencia médica por reposo.



La denuncia también incluye una solicitud de investigación respecto a los profesionales de la salud involucrados, ante la eventual emisión de licencias médicas falsas.

El alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini Neyra, calificó los hechos como “sumamente graves” y anunció que presentará una querrela criminal este lunes, señalando que “Estamos tomando todas las acciones legales que nos mandata la ley. Yo personalmente presentaré la querrela contra los funcionarios involucrados, según lo señalado en el informe de la Contraloría General de la República”.

La situación quedó al descubierto tras la publicación del noveno Consolidado de Información Circularizada (CIC) elabo-

rado por la Contraloría, el cual reveló que más de 25 mil funcionarios públicos salieron del país mientras hacían uso de licencia médica.

Según el informe, 25.078 trabajadores del Estado emitieron 35.585 licencias médicas, de las cuales un 69% correspondía a Fonasa y un 31% a Isapres.

Desde el municipio enfatizaron que continuarán colaborando con las investigaciones para esclarecer responsabilidades tanto de los funcionarios como de los médicos eventualmente implicados.